

Guzmán luego de reunión con Fernández

“Gobierno tiene deber de proyectar su obra”

Su firme propósito de luchar por convencer a los actuales indecisos frente al plebiscito y a “muchas personas que se encuentran actualmente alineadas por el “no” engañosamente”; plantearon ayer al Ministro del Interior, Sergio Fernández, el presidente y secretario general del movimiento “UDI por el Sí”, Jaime Guzmán y Pablo Longueira, respectivamente.

Ambos personeros se reunieron durante una hora con el jefe del Gabinete ministerial, con el objeto de coordinar los trabajos de la campaña, que están apuntados a actuar conjuntamente con todos los partidos políticos y agrupaciones de independientes que laboran por la proyección del actual régimen y sus realizaciones.

Al término de la entrevista, realizada en el Palacio de la Moneda, Jaime Guzmán señaló que había sido “una reunión muy constructiva de análisis de toda la colaboración que la “UDI por el sí” pueda dar al éxito del próximo plebiscito”.

En cuanto a la polémica desatada por la participación del

Ministerio del Interior y otros altos funcionarios públicos en la mencionada campaña, dijo que ella no tenía razón de ser. En ese sentido, dijo que “se ha magnificado una realidad que es bastante evidente. El Gobierno tiene el deber de proyectar lo que ha sido su obra durante estos años. Esa proyección se va a jugar en el próximo plebiscito. Por tanto, resulta lógico que el Gobierno esté comprometido con el triunfo del “sí” y deba desplegar todos los esfuerzos que estén en su mano”.

COMPROMISO

En relación a declaraciones de Herman Chadwick en el sentido que las FF.AA. están comprometidas por el triunfo del “sí”, Guzmán estimó perti-

nente hacer un distingo, como que éstas han sido la columna vertebral del actual régimen y que “como instituciones están comprometidas a defender lo que el 11 de septiembre de 1973 ha significado dentro de la Historia de Chile”.

Por otra parte, y refiriéndose al papel específico que les cabe a los partidos políticos que apoyan el “sí” dentro de la campaña, manifestó que estas agrupaciones, incluida la UDI, deben contribuir de manera muy activa “para aglutinar una mayor cantidad de gente que se incorpore al trabajo en el terreno, casa a casa, para que el mensaje del “sí” llegue a cada hogar chileno. Se trata básicamente de darles mística a los partidarios de definir fa-



El Ministro del Interior, Sergio Fernández, recibió ayer en su despacho del Palacio de la Moneda al presidente del “Movimiento UDI por el sí”, Jaime Guzmán y al secretario general de ese conglomerado Pablo Longueira, para debatir diferentes puntos de vista con respecto al próximo plebiscito.

vorablemente a los indecisos, que aún son muchos, y ojalá, también, de lograr convencer a muchas personas que hoy se encuentran engañosamente alineadas por el “no”.

Seguidamente, al referirse a ciertas falencias en la conducción de la campaña por el “sí”, expresó que ésta está mostrando algo muy importante, que es la creciente receptividad

que está encontrando en la ciudadanía, porque los chilenos se sienten verdaderamente afectados e interesados en toda la actividad política y por el desenlace del plebiscito, “comprendiendo que eso les afecta no solamente a las personas que se interesan en la política, sino que muy directamente a cada uno en su destino personal y familiar”.

OBSERVADORES

Sobre las invitaciones que estaría cursando la oposición para la venida de observadores internacionales al plebiscito, Jaime Guzmán dijo que a su conglomerado no le parecía mal el hecho, pero que “sí nos parece muy repudiable que haya chilenos que lo solicitan.